Dr. Leonhard Steinbauer

Meister!

Die Mitarbeiter sind das wichtigste Kapital eines Unternehmens. Nur stetige Weiterbildung und lebenslanges Lernen sind die Garantie dafür, dass dieses Kapital nicht einer Abwertung unterzogen wird. Das gilt in noch höherem Ausmaß für die Mitarbeiter von Forschungseinrichtungen und Versuchsbetrieben. Weiterentwicklung ist das Thema in diesem Umfeld. Aus diesem Grund sind wir besonders stolz auf unsere vier Mitarbeiter, die in diesem Jahr die Meisterprüfung abgelegt haben; je zwei wurden Obstbaumeister bzw. Weinbau- und Kellermeister. Damit haben alle Mitarbeiter der Versuchsstation Obst- und Weinbau zumindest eine Meisterprüfung abgelegt.

